Aus der Pfarrei

Kath. Pfarramt:
Daniela und Lars Gschwend
Kantonsstrasse 15
7212 Seewis-Pardisla
Tel. 081 325 34 74
pfarramt@kath-vmp.ch
www.kath-vmp.ch

Montag: Freier Tag im Pfarrhaus

Pfarradministrator: Pfarrer Gregor Zyznowski Kantonsstrasse 20 7302 Landquart Tel. 081 322 12 74

Präsidentin Kirchenvorstand: Priska Klaas-Cadosch

Hauptstrasse 68, 7233 Jenaz Tel. 081 332 38 66

Präsidentin Pfarreirat:

Doris Fohmann Dorfstr. 147, 7220 Schiers

Tel. 081 328 16 70

Religionslehrerin:

Beatrice Zehnder, Schalmans 68 7302 Landquart, Tel. 081 322 63 26

Gottesdienste

Sonntag, 20. November

10.00 Eucharistiefeier in Schiers mit Pfr. Albert Gasser

Opfer: Stipendienstiftung, 3. Bildungsweg

Weitere Termine

Mittwoch, 23. November

16.00 Guezlibacken einiger Firmlinge für Benefizmarkt

20.00 Lektoren- & Organisten-Treffen Pfarrhaus Pardisla

Samstag, 26. November

17.00 Ministranten-Treffen Pfarrhaus Pardisla

Mitteilungen

Jugendliche für Jugendgottesdienste gesucht

Unter dem Namen: «7church» (Gottesdienst um 19.00 Uhr) ist am Donnerstag vor einer Woche ein neuer Jugendgottesdienst ins Leben gerufen worden. Der erste Abend fand in Landquart statt. Im kommenden Jahr möchten wir gerne auch in Pardisla und Schiers Jugendgottesdienste anbieten.

Uns ist es wichtig, dass der Gottesdienst auch von der Jugend lebt. Deshalb sind wir auf der Suche nach interessierten Jugendlichen ab der ersten Oberstufe die bei der Organisation mithelfen möchten.

Hast du eine coole Band oder singst du gerne? Dann melde dich bei uns für den musikalischen Teil! Jede Musikrichtung ist willkommen.



Bist du ein Technikfreak und hast Lust die Sound- und Lichtanlage zu bedienen? Auch diese Leute sind gefragt! Und schlussendlich suchen wir auch Jugendliche die bei der inhaltlichen Umsetzung mithelfen (Themen festlegen, schreiben, mitgestalten...).

Wir möchten uns Ende Januar mit interessierten Jugendlichen treffen und Mitte Februar einen ersten Jugendgottesdienst anbieten.

Rückblick: Generationen begegnen sich

Im Rahmen des Projekts «Brücken bauen zwischen den Generationen» fand am 11. November ein Mittagessen statt. Bereits am Morgen waren die Nanis und Nenis mit ihren Enkeln in der Küche im Einsatz. Hier einige Eindrücke vom Tag:







Daniela führte ein Interview mit Martina Kessler (Schülerin):

Wie habt ihr diesen Tag vorbereitet?
Wir haben mit der Klassenlehrerin Plakate und Rätsel vorbereitet.

Am Morgen hast du mit deiner Grossmutter in der Küche das Mittagessen vorbereitet. Ging das gut? Hast du schon öfters mit deiner Grossmutter gekocht?

Meine Grossmutter und ich waren ein gutes Team. Wir kamen schnell voran.

Für mich war es das erste Mal das ich mit meiner Grossmutter gekocht habe.

Bei diesem Projekt bist du mit Senioren in Kontakt gekommen. Können die heutigen Jugendlichen für die Ernährung etwas von den Senioren lernen?

Wir haben heute viel die grössere Auswahl als früher, auch mehr Fertigprodukte. Diese Leute

wurden trotz einer anderen Ernährung alt. Wir kochen einige Gerichte immer noch wie früher.

Und die Gegenfrage: Können die Senioren etwas von euch Jugendlichen lernen? Obwohl wir Fertigprodukte haben, können wir auch noch ohne Fertigprodukte kochen. Was für Reaktionen habt ihr

auf diesen Tag erhalten?

Die Senioren hatten sehr Freude, dass man ihnen serviert hat. Auch das Essen hat ihnen gut geschmeckt. Sie haben sich sehr gerne mit uns Jugendliche unterhalten. Beim Singen haben sie nochmals voll Gas gegeben.

Was hat dir am Tag selbst am besten gefallen?

Mir hat das Kochen mit meinem Nani am besten gefallen. Dass wir alle das gleiche Outfit beim Servieren hatten fand ich auch sehr toll. Es war auch herzig, wie die Senioren mit mir gesprochen haben. Ich merkte, dass sie grosse Freude daran hatten. Für mich war es ein toller Tag, da man ein paar neue Leute kennen lernen durfte.

Herzlichen Dank für das Interview.



Krippenfiguren Kirche Schiers

Im Advent werden in der Kirche Schiers, wie schon seit vielen Jahren, wieder verschiedene Szenen mit unseren Krippenfiguren gestellt. Falls Sie Freude und Zeit haben, ein- oder mehrmals dabei mitzuhelfen, wenden Sie sich bitte an Beatrice Beck, 081 325 31 67, Christine Peyer, 081 323 11 56 oder Elvira Boner, 081 325 21 70.

Pfarrei Landquart: Abschiede im Leben gestalten

Ein besinnlicher Nachmittag mit Sr. Madlen Büttler OP, Ilanz. Der Anlass findet am Donnerstag, 24. November 2011 von 14.00 bis 17.00 Uhr im Pfarreizentrum Landquart statt (Anmeldung ist nicht erforderlich). Der Herbst mit seinen fallenden Blättern erinnert uns daran, dass Leben und Abschiednehmen zusammengehören. In allen Phasen des Lebens heisst es immer wieder Abschied nehmen, Liebgewordenes und Vertrautes Ioslassen. Abschiede gehören zum Leben; wie können wir mit ihnen umgehen, sie sinnvoll gestalten? – Sie sind herzlich eingeladen, darüber nachzudenken.

Voranzeige: Öffentliches Kerzenziehen

In den letzten Jahren gab es in Seewis-Pardisla kein Kerzenziehen mehr. Wir werden vom 7.–21. Dezember wieder ein Kerzenziehen anbieten. Jeweils am Mittwoch von 13.30–18.00 Uhr und am Samstag von 09.00–11.30 Uhr. Als Partner für dieses Projekt konnten wir den Verein kidsevent.gr gewinnen. Parallel wird auch in Chur ein Kerzenziehen angeboten.